

POLÍTICA DE CALIDAD

Grupo Constructor de la Región, S.A de C.V. (GCR) es una Sociedad Anónima de Capital Variable, abocada a la Construcción de Obras Civiles en el Sector Público y Privado, 100% mexicana, constituida y planificada sobre bases y valores compartidos con los miembros y colaboradores que la integran.

A través de esta política, GCR, S.A DE C.V. sienta las bases para su dirección estratégica y de negocios enfocada a nuestro firme compromiso hacia nuestros clientes de:

* IMPLEMENTAR Y MANTENER UN SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD BASÁNDOSE EN LOS REQUERIMIENTOS DE LA NORMA ISO 9001:2015.

* SOSTENER EL DISTINTIVO DE EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE, a través de las buenas prácticas que nos permitan generar un desarrollo sustentable en los ámbitos de Calidad de Vida en la Empresa, Ética Empresarial, Vinculación con la Comunidad, Cuidado y Preservación del medio ambiente.

A través de estos nuestro firme compromiso nos permite trabajar para:

**Satisfacer y o Rebasar las Necesidades y Expectativas de Servicio de nuestros Clientes.

**La eficiencia en La Ejecución del Proyecto de Construcción.

**Garantizar una Construcción Confiable y Segura.

**Trabajar con Eficiencia, Eficacia, Profesionalismo y Seriedad en todas las áreas de la empresa.

**Trabajo en equipo y en armonía entre todos los integrantes de la empresa.

**Cultura Organizacional de una mejora continua, en cada uno de los procesos de la organización, basados en el Sistema de Gestión de Calidad.

Éstas estrategias proporcionan un marco de referencia para el establecimiento de los objetivos de calidad que sean necesarios para asegurar la gestión de la calidad de Grupo Constructor de la Región, S.A de C.V. y la mejora continua del sistema y sus procesos.

Ing. José Antonio Cerecer Rodríguez
DIRECTOR GENERAL